



福山赤坂ロータリークラブ週報

第425回例会
2005年10月25日(火)

超私の奉仕

2005～2006年度 国際ロータリー会長 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

- 会長 菅 雪雄
- 副会長 門田一治
- 幹事 前田真治
- 会計 藤原美則
- SAA 今井尚正
- 副幹事 佐藤俊之

創立 1996.10.8 承認 1996.10.23

例会場 福山市赤坂町赤坂 1276
 事務所 福山市赤坂町赤坂 1276
 TEL (084)920-4141
 FAX (084)920-4140
 ホームページ <http://www.fa-rc.jp>
 E-mail fa-rc@aurora.ocn.ne.jp
 例会日 毎週火曜日 12:30～13:30

ゲスト：米山奨学生：曾 儀女亭（ソウ ギティ）様

ビジター：福山東 RC：江草國之様

◆会長報告

最近やっと、紅葉も色づき始め秋が深まってきておりますが、朝夕と日中の気温の差が大きい時でもあり、体調にはお互い気をつけましょう。さて、10月はロータリーでは米山奨学月間になっております。奨学制度が出来、50年間に101ヶ国から12,000人を超える奨学生を支援しており、民間では我が国最大規模の奨学団体です。大勢の人材を育て、米山奨学会の精神を忘れず、思いやり、助け合いの奉仕が世界平和に貢献でき、日本と外国の橋渡しとしての、パイプ役となる有意義で感動的な活動となるように我々も奨学生へ心の支援をしたいと思っております。今日のプログラムは月間にあたって、米山奨学会委員会の担当で、米山奨学生、曾 儀女亭さんにきていただいております、彼女は広大大学院博士課程三年生で出身は台湾、お世話クラブ福山ロータリークラブです。今日は卓話よろしくお願ひ致します。

今週の10月30日(日)は松永ロータリークラブ40周年記念式典になっており、赤坂は全員登録しております。受付は16:30～です出席の方宜しくお願ひ致します。

11月3日(木)文化の日、G10・11合同ゴルフコンペに赤坂クラブから10名参加することになっております。出席の方宜しくお願ひ致します。

先週の10月19日ガバナー補佐の代理で福山地区21世紀青少年育成協議会、役員会へ出席しました。18年3月4日(土)14:00～リーデンローズ大ホールで「宇宙講演会」を講師、宇宙航空研究開発機構室長渡辺勝巳氏を招いて、小中学生を中心に開催が決定しておりロータリー10クラブも協賛となっておりますので報告しておきます。

◆幹事報告

永富ガバナー事務所より 地区大会参加のお礼状

福山西 RC より グループ10・11合同親睦ゴルフ大会 組合せ表

◆委員会報告：社会奉仕委員会 10月29日(土)バザーの件

プログラム委員会 11月8日(火)18:00～

会長賞を祝う会 11月8日(火)19:00～

◆出席報告

○会員数 32名 ○出席率 89.66%

欠席者 3名 池野さん 佐藤(直)さん 角田(浩)さん

○前々回の補正出席

欠席 4名中 メイキャップ 1名 補正出席率 89.66%

メイキャップ：伊藤さん

◆スマイル BOX

入会記念祝 伊藤 定さん 10年10月 6日
多田 達哉さん 10年10月 20日
創立会員 9名 赤阪英一さん 藤原美則さん 神原一省さん 前田真治さん 麦谷恒雄さん
真田惣行さん 佐藤和美さん 菅 雪雄さん 杉原康生さん

◆申告クスマイル

菅 雪雄会長……今日は米山月間にあたって奨学生、曾 儀女亭さんに向かえての卓話をお願いしておりますようこそおいでくださいました。楽しみにしております。

前田真治幹事……曾儀女亭様用こそおいでくださいました。本日のゲスト卓話を楽しみにしております。宜しくお願い致します。江草副会長様ようこそお越しくくださいました。会員の皆様 29 日のバザーにはたくさんのご協力いただきありがとうございます。御座います。

真田惣行さん……本日のビジターの江草先生ようこそ。先生は肝臓の権威者で私も見てもたっています。今後とも宜しくお願い致します。

私共の一心グループの中の(株)メディアテック一心東京営業所に10月1日より、夏目漱石さんのひ孫にあたる人が入社されました。丸紅を退社されたとはいえ 55 歳の若さです。明るい話題としてご報告いたします。

武田正敏さん……先々週久しぶりに休日を頂旅行に行くことが出来ました。感謝です。来週はクラブのバザーがあります。商品提供ありがとうございます。御座いました。

角田英純さん……10月3日にお世話クラブの福山ロータリークラブに伺いカウンセラーの上杉さんと共にその時ゲストにいられていた米山奨学生の曾儀女亭さんに卓話をお願いしましたが快くお受けいただきました。ありがとうございます。本日の卓話楽しみにしています。宜しく申し上げます。

梅西啓二さん……初めての孫が 22 日に生まれました。男の子で海と書いてかいといいます。元気にすくすくと育ちますように。大変うれしいのでスマイルします。

津田和彦さん……申し訳御座いませんが社用につき早退いたします。杉原さんカメラマン宜しく申し上げます。

江草國之さん……明日 10月26日(水)福山東 RC 例会で、職業奉仕月間に真田惣行様にゲスト卓話をさせていただくようお願いしております。

◆プログラム：ゲスト卓話「日本との出会い」：曾 儀女亭 様

外国語の勉強が好きだった私は、高校を卒業して、東呉大学日本語学科に進学しました。日本でもそうかと思いますが、外国語といえば英語です。台湾も同じなのですが、私が英語学科ではなく、なぜ日本語学科を選んだかという、高校生の時に、日本の姉妹校から生徒が来て、ある女性と友達になり、だんだん、親しくなるにつれて、やはり、日本語で彼女と話をしてみたいと思うようになりました。そうしたことから、私は、日本語学科を選び、本格的に日本語を勉強することにしました。

大学生活も順調に過ごし、私の日本語能力もどんどん伸びていきましたが、四年生になった頃、徐々に自分の日本語に疑問を感じ始めました。日本語学科で日本語を四年程学んでいる割には、さほど日本語が上手になっていないように感じたのです。私は、自分の日本語に不満で、納得がいきませんでした。

そこで、思いついたのは、日本への留学でした。留学すれば、自分の今のつたない日本語をレベルアップさせ、磨きをかけられると考えたのです。しかし、うちも経済的に厳しい状況で、とても留学をしたいとは言えません。そんなとき、交流協会からの資金面の援助のことを知り、さっそく私は、交流協会の試験の準備に入りましたが、なかなか不安でした。クラスメートは就職をどんどん決めていく一方、私は人生で最高に緊張し

た交流協会の奨学金の面接を受けていました。どうも、無理かなと感じていましたが、何とか採用となり、無事日本へ留学することになったのです。私は、広島県東広島市西条にある広島大学に入学しました。

私の実家は台湾の首都台北ですが、首都だけあって、とてもにぎやかなところです。ところせましと夜店が立ち並ぶ台北では、町全体が不夜城となっているかのようです。日が暮れるとほとんど真っ暗闇になる東広島市西条とはかなり対照的です。最初、西条へ来たときに、この夜の静けさにどうしても馴染めませんでした。しかし、いつの間にか喧騒のない西条の夜空の星を見ることが好きになりました。さらに、新鮮な空気とおいしい水が、とても魅力的です。水道水のお水をそのまま飲むのは、とても嬉しいものです。

また、私は社会勉強もかねて、日本でアルバイトを始めてみました。日本での初めてのアルバイトは、ケーキ屋さんの製菓補助の仕事でした。アルバイトとはいえ、やはりシェフは、いわゆる職人です。改めて日本の職人の厳しさ、そして、現実の厳しさを肌で感じました。

現在、米山奨学金の奨学生になったことによって、経済的な面も安定し、自分の研究にも専念することができています。もちろん精神的な面にもととても大きな支えになっています。米山奨学金の制度に感謝し、そして、援助してくださっている皆様には、心からお礼を申し上げたいと思います。一日も早く恩返しできるよう頑張っていきたいです。

振り返ってみて、大学進学時に日本語学科を選んで後悔はありません。また、みんなが就職を決めていく中で、私は留学の勉強、準備に不安でしたが、日本に行くという私の決断は間違っていなかったと思っています。私は、日本に来て本当によかったです。

将来、日本語を教えるだけでなく、広島で学んだ様々なことを生かした日本語の先生を目指します。将来、自分の教え子が留学を希望した場合、ぜひ広島を薦めたいと思います。もちろんその理由は、広島での留学生活が、私にとって忘れられないものであるからです。今まで色々あったわけですがけれども、様々な失敗や試練から学んだことを大きな力に変えて、博士論文の執筆に心血を注いで参りたいと思います。



- ◆次回例会 11月 8日 (火) R財団月間 赤阪英一さん
 11月15日 (火) ゲスト卓話